
田川市立病院  

令和３年度 病院見学 アンケート結果 

 

令和３年４月～令和３年６月  

＜回答者数５名＞ 

 

１ 当院での病院見学について何をみて決められましたか。 

 ⑴ 当院ＨＰ ４名  ⑵ ＲＥＩＳ－臨床研修プログラム検索サイト  ０名 

 ⑶ その他 １名（昨年度まで研修医だった岩本先生からお話を聞いて興味を持った。） 

 

２ 当院での見学内容について 

 ⑴ 満足 ５名  ⑵ 普通  ０名  ⑶ 不満足  ０名 

 【理由】 

  ・とても話しやすい雰囲気で疑問に思ったことも聞けて良かったです。  

   また、研修医の先生からご自身の話しを伺えてとても参考になりました。 

  ・大学での実習では見ることのできなかった所が見られて、非常に勉強になりました。 

   先生方や看護師の方々、事務の方々など皆様が優しくて、アットホームな雰囲気を  

感じることができて、良かったです。研修医の先生方とお話して、色々聞きたい  

ことが聞けたので良かったです。 

  ・先生方、医療スタッフの方々が常に優しかったです。  

   また、研修医の先生方がとても充実している様子で行きたいと思いました。  

  ・研修医の先生方と話す機会が多く、病院の雰囲気を知ることができました。 

  ・見学希望した診療科全てを見学させていただけて、先生方とも沢山お話しすること

ができました。病院長・管理者の貴重なお話も聞くことができて良かったです。 

 

３ 当院での見学について  

  ・とても良かったです。  

  ・整形外科、外科をしっかりと見学させていただいたので良かったです。  

   事前にタイムスケジュールなどをいただけたらもっとよかったと思いましたが、楽  

しく見学させていただきありがとうございます。  

  ・様々な先生と関わる事ができて良かったです。  

  ・病院全体で職種間の壁がなく、雰囲気のよさを感じることができました。  

   一年目の研修医の先生のお話もお伺いしたかったです。  

   外来見学ではあまり患者さんが来られなかったのですが、代わりに先生に簡単な講 

義をしていただけて良かったです。  


